



蓬原の子

志布志市立蓬原小学校
令和五年九月号
学校だより

わくわく登校 いきいき学び
にこにこ下校のよもぎっ子

祝創立百五十周年記念

蓬原小学校・校区合同運動会

校長 西留 敦朗

先日、創立百五十周年を記念する校区合同の運動会を盛大に行うことができました。天候にも恵まれ、児童種目・PTA種目・校区種目等の全てを実施することができました。お陰様で、このような運動会を実施できたのも、記念実行委員会・PTA・校区みんなの協議会・関係機関の皆様のご協力やご支援によるものです。感謝申し上げます。

当日は、四年ぶりの校区合同であり、昼食ありの一日開催となりました。児童・保護者・祖父母・各集落参加者等、初めての方々も多く、喜んでおられるようでした。小さな一歩ですが本校は、創立百五十周年の歴史と伝統を引き継ぎ教育活動を進めているところです。

先日、来校された地域の方に、「小学校時代は、どうでしたか。」と聞いてみました。その方は、現在の体育館や駐車場あたりに木造校舎があり、二人かけの机で児童数も多かった。当時は、体育館はなく立派な講堂があり、先生方がお話をされていたそうです。そして、現在の蓬原保育園の所には、職員住宅があり、多くの先生方が住まわっていました。同級生も多く、みんなでよく遊んだようです。その後、校庭の保育園側に二階建ての旧鉄筋校舎を分割して数年かけて建てられたようです。

実は、私も約三十年前にその旧校舎で一年間、育休代替講師として担任をしたことがあります。校舎裏にキンモクセイの樹木があり、学校周りが花の香りで包まれておりました。また、朝の会の歌では、どの学級も元気な歌声が聞こえていました。私の学級の児童は、朝の歌を輪唱や二分合唱・混声三部合唱で歌うので、私は、目を閉じて感動のあまり鳥肌をたてながら毎朝聞いていたことをよく覚えております。（合唱部は、県や地区の音楽会で入賞していたようです。）

皆様の「蓬原小学校での思い出」を聞かせてください。そうすることで創立百五十周年記念の歴史と伝統を次の世代に引き継ぐことに繋がると思っています。最後に、運動会の途中にドローンで記念撮影を行いました。青空にキラリと光るドローンに向けて会場の皆様「手を振る姿に、「皆様の百五十周年記念、おめでとうございます。」と心から思う特別は運動会となりました。

奉仕作業

有り難うございました

九月三日（日）二学期に向けて草刈りや剪定をしていただききました。今年の夏は特に暑く、草木もあつとどんどん草を刈って頂きました。六時半からの作業開始と同時に、みる綺麗に整えられた斜面や生け垣になり、子どもたちの学習環境がよりよく整いました。朝早くからの作業にもかかわらず、多くの皆様にご協力いただき有り難うございました。



交通安全を願って立哨

九月二十一日（木）は、市内各地で交通安全の立哨が行われました。蓬原小正門前には、PTA保体部の方や地域の皆様、職員が、通行する車や登校する子どもたちに交通安全を呼びかけました。子どもたちは、たくさんのおおはようございます。おはようございます。と笑顔で正門をくぐってきました。



ヒマワリの種取り

人権の花活動で育てた「ひまわり」の種を取りました。「人に優しく」の心で花作りをしましたが、綺麗に咲いてくれたヒマワリの種取りができました。この種が、また来年蓬原の夏花壇を優しく明るくしてくれることを願ってみんなで種を集めました。



運動会と「棒踊り」



全国学力学習状況調査

全国学力学習状況調査の結果についてお知らせいたします。令和五年度五月実施の結果です。六年生が対象で国語・算数の二教科を行いました。

R5年度全国・学力学習状況調査（正答率）
国語：〇〇
算数：〇〇

成果・算数は、全国を七ポイント上回り、国語は全国平均とほぼ同じとなる。課題・日々の学習、授業に更にしっかりと取り組む、各自の理解を上げていく。家庭学習も含めて意欲を持って取り組む学習習慣を更に充実させる。

10月行事予定

- 2日（月）フッ化物洗口
- 4日（水）身体計測
- 5日（木）就学時健診
- 10日（火）クラブ活動
- 11日（水）火災避難訓練
- 13日（金）国体サッカー観戦
- 14日（土）2年学級レク
- 19日（木）市陸上記録会
- 24日（火）5年宿泊学習
家庭教育学級
給食試食会
- 25日（水）5年宿泊学習
- 26日（木）5年休養措置日

